

定例会だより

夏休み最後の楽しみであるビオトープ定例会が9月1日ナルクの森で行われ、会員家族とナルクスタッフ合わせて約50人が参加しました。夏の日ざしが差し込む森の中は、竹を使ってふえ かみ笛や紙てっぽう はな鉄砲、花差し等を作る子供達や、木々の弦を利用してかご籠やコースターを編むお母さんや女性スタッフで賑いました。

竹細工を楽しむ



参加者にイベントの説明



材料選びもたいへん



完成した竹笛 鳴るかなあ



笛吹きコンテスト スタッフの指導で慎重に

子供たちだけでなくお父さん、お母さんやナルクスタッフも出来あがった作品を見せ合っさくひんて楽しいひと時でした。



お母さんも真剣そのもの



今月の感想文

今月はまつうらはるかさんの感想文を紹介します。はるかさんは竹鉄砲や笛を作り、お母さんは竹の花瓶を作っこうけいて親子で楽しんだ光景が目につかびますね。

木戸小学校 3年 氏名まつうら 春か

今日わたしはたけでっぽうとふえしかびんを作りました。さしいよにたけでっぽうを作りました。じょうずしに作れたけどしんぶんしかつまってしれなくなりました。次にふえを作りました。ふえはちゃんときれいな音でなつたのでうれしかった。おそのおとわたしのおかあさんはかびんを作りました。かみやすをつからせてきれいにしあげました。おそのおとわたしのおかあさんもまんぞくできたのでよかた。おそのおとわたしはかみはがったけれど、うしろはできません。でもいっぱいこうさくしたのしめたのでよかた。おそのおとわたしはたけでっぽうとふえでおかあさんとおとうさんと、いっしょにいっぱいあそんで、まかにいっしょにこうさくしをしてあそびました。いっしょに。



竹鉄砲を手に



竹笛コンテストに挑戦

家に帰ってから
も楽しめて良か
ったね!!